



Comunidad  
de Madrid

La consejera Dávila ha visitado en Torrejón de Ardoz uno de los 55 recursos de la región en esta materia

---

## La Comunidad de Madrid ha atendido desde enero a más de 10.000 mujeres en los Puntos Municipales para las víctimas de violencia

- En los ocho primeros meses del año estos dispositivos también han ayudado a 800 menores y más de 240 familiares
- El número de servicios prestados supera los 57.500, incluyendo asistencia psicológica o asesoría jurídica, entre otros

**28 de septiembre de 2023.**- La Comunidad de Madrid ha atendido en los ocho primeros meses del año a más de 10.000 mujeres a través de los 55 Puntos Municipales para las víctimas de violencia repartidos por la región. Además, se ha prestado apoyo a 800 menores y a más de 240 familiares. La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, se ha referido a estas cifras en su visita a uno de estos dispositivos ubicado en Torrejón de Ardoz, donde se ofrece asistencia psicológica, tanto adulta como infantil, social o asesoría jurídica. En total, el número de servicios prestados desde enero en toda esta red supera los 57.500.

Dávila ha recordado a la última mujer asesinada en el distrito de Villaverde hace escasas fechas, y ha enviado su apoyo a las víctimas y sus familias confiando en que “salgan adelante gracias a su admirable espíritu de superación y al firme compromiso que encuentran en los proyectos gestionados por la Administración autonómica”.

La Consejería ofrece en esta red un servicio personalizado y centrado en lo que se requiere en cada situación. Entre sus recursos, destaca el nuevo Centro 24 horas para víctimas de violencia sexual, para el que la Comunidad de Madrid aprobó recientemente una inversión de 2,7 millones de euros y que tendrá un espacio dedicado a la intervención con las usuarias, además de ocho plazas residenciales. Está dirigido a mayores de edad que hayan sufrido agresión, abuso, acoso o cualquier tipo de violencia sexual en algún momento de su vida, independientemente de la interposición de una denuncia.

Además, la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales cuenta con otro Centro de Crisis 24 horas que se abrió a principios de 2023 y dispone también desde 2009 del Centro de Atención Integral a Mujeres Víctimas de Violencia Sexual (CIMASCAM), con el que se convirtió en región pionera en este tipo de asistencia.